

Les Routiers Suisses, Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz, dinierten über der Seine und besuchten die Höhepunkte von Paris

## Besuch in der Stadt der Lichter und der Liebe

**SCHAFFHAUSEN.** «Paris, la ville variée» erlebten die Mitglieder von Les Routiers Suisse, Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz, auf ihrer Reise ins Nachbarland Frankreich.

Die Stadt der Lichter und der Liebe besuchten 37 Routiers mit ihren Freunden vom 15. bis 17. August. Jonas Waldmeier, Vorstandsmitglied der Sektion Schaffhausen-Nordostschweiz sowie Carchauffeur und Reiseleiter von Rattin AG, konnte Reisende aus den Kantonen Schaffhausen, Zürich, Thurgau und Aargau begrüssen.

### Abend über der Seine

Nach einer Fahrt mit der Metro ging es per Schiff weiter: unter der schönen Pont Alexander durch, am Musée d'Orsay vorbei. Die Liebesschlösser am Gelände der Pont des Arts schimmerten goldig im Abendlicht, während der Hauptgang serviert wurde. In einer gemütlichen Brasse-



Bei schönster Abendstimmung am Eiffelturm: Les Routier Suisse genossen Paris.

Bilder: zVg.

rie setzte ein Glas Wein oder Bier auf dem Heimweg dem Tag ein Krönchen auf. Am nächsten Tag erkundeten die Reisenden die grossen Sehenswürdigkeiten per Car. Die Stadtführerin dirigierte den Bus am Präsidentenpalast und der teuren Strasse Saint Honéré vorbei. Auf der Île de la Cité konnten der Palais de Justice und die Kathedrale Notre-Dame bestaunt werden. Über die Champs Elysées zum Arc de Triomphe führte die Fahrt weiter zum Place de la Bastille und zur Endstation Louvre.

### Aperitif in 210 Meter Höhe

Ein Apéro erwartete die Gruppe in der 56. Etage des Tour Montparnasse. Der Ausblick auf dieser Höhe ist überwältigend. Exzellenten Service und ein typisch französisches Nachtessen genossen die Routiers im Restaurant «Le Volcan». Am nächsten Morgen ging es zurück: Pünktlich um acht Uhr setzte sich der Reise-car in Bewegung und führte alle Gäste wohlbehütet Richtung Schweiz. Jonas Waldmeier bedankte sich beim letzten Halt bei seinen Vorstandskollegen, den Gönnern und seiner Partnerin für die Un-

terstützung. Kurt Mückli, Präsident der Sektion, bedankte sich recht herzlich bei allen Beteiligten und freute sich schon auf die nächste Reise. **Jonas Waldmeier**



Gute Laune bei Kassierin Andrea Stingel und beim Präsidenten Kurt Mückli.



Reiseleiter Jonas Waldmeier (r.) mit dem Team vom Restaurant le Volcan.